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OGGETTO:
Relazione Sull'attività svolta nel 1° semestre 2015 dalla II C.C.O.

L'anno duemilasedici il giorno tre del mese di febbraio alle ore 12315, in seduta di
aggiornamento., nella sala delle adunanze del Consiglio Comunale di questo Comune.,
partecipata ai sigg. Consiglieri a norma di legge, dall'appello nominale effettuato dal Vice
Segretario Generale si ha il seguente esito:

CONSIGLIERI
FURNARI PLACIDO

LA DELFA ALFREDO

CANTARELLA VINCENZO

GIUFFRIDA SALVATORE

MAGRA ALFIO

D'ASERO LUIGI
GIOVANNI

PAPPALARDO GIUSEPPE

MIGNEMI VINCENZO

VASTA ADA

AMATO MARIO
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ASSENTI

X

X

X

X

TOTALE PRESENTI N. 11

CONSIGLIERI
SAL VA ' GIUSEPPE

CHISARI VINCENZO

VENTURA GRAZIA

RAPISARDA VINCENZA

PETRALIA GIUSEPPE

SAPIENZA GIUSEPPE

CANTARELLA MARCO

PORTALE FABBRIZIO

MURSIA MAURO

SAPIA DANIELE

PRESENTI

X

X

X

X

X

ASSENTI

X

X

X

X

X

TOTALE ASSENTI N. 9

Presiede la seduta il Vice Presidente Vincenzo Cantarella.
Partecipa alla seduta il Vice Segretario Generale Dr. Salvatore Leonardi.
La seduta è pubblica.

Scrutatori: Atignemi - Pappalardo - Sapia.



\E DI BIANCAVILLA

Provincia di Catania

nc Commissione Consiliare Permanente

__ AL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE
A. -i - lo -i 5 DOTT. PLACIDO FURNARI

Oggetto:Relazione sull'attività svolta 1° semestre 2015 .

L'attività svolta dalla H° Commissione prende spunto dal confronto , avvenuto nei primi periodi

dell'anno, con i vari assessori aventi deleghe attinenti alle competenze proprie della commissione.

In particolare sono stati convocati sia gli assessori che i capi area al fine di individuare le tematiche

di maggior interesse sia per la collettività che per l'attività amministrativa posta in essere dall'A.C.

rimanendo sempre all'interno della funzione di indirizzo e controllo deputata ai consiglieri

comunali. In certi casi tale attività si è trasformata in proposta dando vita a importanti regolamenti

funzionali all'attività dell'Ente.

In particolare dal confronto con l'area servizi sociali è emersa la necessità di andare a racchiudere in

un unico regolamento le linee di indirizzo adottate con precedenti delibere di giunta relative alle

strutture per la prima infanzia, nate in occasione della programmazione dei fondi del Piano di

Azione e Coesione , pertanto la commissione si è dedicata alla formulazione di tale regolamento

approvato successivamente dal consiglio comunale ed oggi vigente.

La commissione poi , partendo da alcune problematiche inerenti la gestione del civico cimitero

relativamente al rinnovo delle concessioni cimiteriali, diritto d'uso in assenza di discendenti da parte

del concessionario ed altre problematiche che determinano un ingente carico burocratico per i

competenti uffici, ha deciso di intraprendere la redazione del nuovo regolamento di Polizia

Mortuaria, La finalità che la commissione si è prefissata è proprio quella di semplificare le

procedure dì rinnovo delle concessioni cimiteriali fissando dei criteri più chiari rispètto a quelli

contenuti nel vigente regolamento, determinando in tal modo risposte più rapide alle esigenze del



cittadino e abbassando la richiesta di nuove sepolture private, anche in riferimento alls nrossìma

saturazione delle aree disponibili. Alla data del 30 Giugno 2015 era ancora in trattazione, la stesura

di tale regolamento da parte della Commissione .

Biancavilla, li 16/1 i/2015

IL PRESIDENTE

D'Asero Luigi Giovanni

I COMPONENTI

Amato Mario
\a Vrncenza /U,

Magra Alfio

CMsari Vincenzo



Copia dì Delibera di Consiglio Comunale n. 24 del 03/02/2016
Da registrazione magnetofonica

Oggetto: Relazione Sull'attività svolta nel 1° semestre 2015 dalla II C.C.O.

// V. Presidente., invita i Consiglieri alla trattazione del 2° punto dei lavori all'od.g. "Relazione
Sull'attività svolta nel 1° semestre 2015 dalla II C.C.O". Da la parola al Cons. Amato, che ha chiesto di
volere intervenire ed a seguire gli altri Consiglieri in ordine di richiesta.

Cons. Amato
Da ufficiale intervento al dibattimento, previa manuale accensione del microfono di postazione collegato al magnetofono/convertitore. Lavorazione e
impaginazione successiva, previo ascolto e correzione manuale a video delle parole e delle frasi non correttamente riconosciute dal convertitore vocale

Io, prendo spunto per fare il mio intervento, a proposto di questo punto all'ordine del giorno, della
lettura, anche se ultimamente, anche la lettura delie varie relazioni delle Commissioni Consiliari,
l'abbiamo sottoposto a quello che è un voto del Consiglio comunale. Io penso che la relazione delle varie
Commissioni consiliari sui lavori svolti, l'abbiamo., proponiamo le relazioni in modo semestrale, è un
documento di fondamentale importanza. Però io, anche ritengo, che sia importante che, anche gli
assessori vanno a relazionare quello che è la loro attività che vanno a svolgere, nel momento in cui
ricoprono la carica istituzionale. Perché? Perché, specialmente nell'ultimo periodo, si verificano sempre
cambiamenti, di quelle che sono queste cariche, e non potendo assolutamente capire quelle che sono, la
progettazione e neanche la verifica del lavoro svolto. Quindi, io direi se è possibile, leggendo anche il
nostro Regolamento, di porre anche, io lo metto ai voti del Consiglio comunale, che anche gli assessori, a
fine mandato, relazionino su quello che è stata la loro attività svolta, per avere anche un'idea di quello
che succede. Perché dico queste cose? dico queste cose perché, io ho fatto una ricerca,., io ho dato
un'occhiata, ho fatto anche una ricerca su quella che è più o meno, l'attività svolta di qualche Assessore.
Non entriamo in merito, il nome non ha importanza, sto parlando di cariche istituzionali, e dico che ci
sono assessori che nell'arco di il dodici mesi, influiscono sull'attività amministrativa e quindi di governo,
proponendo, quattro, cinque proposte che vengono portati in Giunta. Quindi ritengo, che siamo su una
percentuale bassissima di partecipazione all'attività, tant'è che ho fatto anche un piccolo resoconto di
percentuale, ci sono degli Assessori, delle deleghe, o perché vanno a mancare i fondi, o perché magari
non lavoro bene o perché magari non ci sono le condizioni, questo qua è da verificare.. e ci sono., (lesioni
sono possono operare) anche tutti quanti assieme, vanno ad incidere su un cinque per cento di quello che
l'attività consiliare e l'attività di governo. La maggioranza di questa attività di questa proposta
provengono., circa il quaranta per cento provengono, quello che sono tutte le ... che (o è bene che ci
accade questo sintomo) a carico il Sindaco. Quindi, io dico che anche questa., dobbiamo vedere e come ci
sono le condizioni per potere risolvere questo che un problema. Perché? Perché nella media, un
Assessore incide alla nostra comunità, circa ventimila euro l'anno. Quindi, siccome io penso che stiamo
parlando di cifre, ritengo, che è giusto che un assessore sia messo o nelle condizioni di lavorare, oppure
addirittura, non è che per forza ci devono essere quattro assessori, o quattro deleghe. Perché se una
delega deve essere tolta, e si fa carico di Sindaco, io penso che l'Ente può andare a risparmiare quelli
che sono dei soldini. Se poi, il Sindaco e i vari assessori, innanzitutto se vengono presentati in Aula, fosse
uno una cosa abbastanza positiva, perché penso che la parte istituzionale, dove ci sentiamo tutti quanti
rappresentati, non sia quando veniamo invitati singolarmente alla presentazione o al giuramento di un
assessore, ma alla parte istituzionale, nella stanza istituzionale e l'aula consiliare, e ritengo che la
presentazione degli assessori, dovrebbe avvenire all'interno di., sta.. Ho posto delle questioni, e penso di
portare avanti questa piccola battaglia, nel vedere quelle che sono le attività e il lavoro che svolgono
questi assessori. Perché io sono convinto, che ci sono tanti assessori che gli piace soltanto., perché ci sono
troppe disparità, troppo, feste e festini, sono tutti quanti presenti, sfilamento perché sono cinque., no.,
sfilamenti e sfilati. Allora, dico che se andiamo a vedere quella che è l'attività svolta, io dico che siamo
quasi a zero. Gli stessi assessori, cioè li vediamo sempre presenti in altre manifestazioni. Quindi, se
vogliamo un po'vedere, come Consiglio comunale, quello che è l'attività, innanzitutto, io, ora metto ai
voti, al presente dico di mettere ai voti quello che se è possibile, se il nostro regolamento ce lo permette,



innanzitutto di portare gli assessori, a fine mandato di poter relazionare sull'attività svolta.

Cons. Pappalardo
Grazie, signor Presidente. Non me ne voglia a male, il mio collega di maggioranza^ consigliere Mario
Amato, ma questi., no no, di maggioranza, perché l'intervento ha le modalità, ha i toni, ha gli
atteggiamenti, di un consigliere di maggioranza. Perché vede, caro consigliere Amato, purtroppo, tutta
una serie di conseguenze, tutta una serie di fatti, succedono proprio perché, c'è una opposizione che è
latitante dal primo giorno, perché se lei., ma io dico chiaramente, caro consigliere Amato, perché se lei,
e forse anche a ragione, io non mi sbalordirei nel dire che ha ragione, può anche darsi che all'interno
delle nomine che ci sono state dal primo giorno ad oggi, ci sia qualche assessore che abbia prodotto poco.
E lei pensa che dovremmo essere qua, in questo Consiglio comunale, i consiglieri di maggioranza, che tra
virgolette, gestiamo le cose poco corrette all'interno di una maggioranza, quindi nelle riunioni,
cerchiamo di cambiare direzione, quando magari un assessore non è presente, lei crede di poterle
riportare qua, in questo Consiglio comunale? lei deve fare il suo lavoro, consigliere Mario Amato, lei sa e
conosce di assessori che non fanno gli assessori, e quindi, che percepiscono più dalla comunità, rispetto a
quello che offrono alla comunità? lo dica, nome e cognome. Fatti, proposte, modalità di lavoro, e qua
succede che ritorniamo a fare politica. Forse, una maggioranza spronata da questo punto di vista,
potrebbe limitare e arginare, alcuni improvvisati della politica. Non mi scandalizzo a dire che forse ci
sono stati assessori, che non hanno avuto la stessa capacità di lavoro gli altri assessori, non mi
scandalizzerei, anzi forse c'è stato, ma è il vostro compito, consigliere Mario Amato, non l'avete fatto dal
primo giorno. La vostra è una posizione che non esiste in quest'aula dal primo giorno, e questa
maggioranza purtroppo ne ha risentito, perché quando c'è una buona opposizione, c'è anche una
migliore maggioranza e un miglior modo di governare. Quindi, si assuma la responsabilità di quella che
è la sua posizione. Grazie.

Cons. Amato
Allora, signor Presidente. Siccome io sono uscito dalla palude,., sono uscito dalla palude, sugnu ancora

vivo praticamente,., proprio qua nessuno a dirmi o fare dei discorsi di alta morale, perché i fatti dicono
altre cose. I fatti dicono che qua dentro, c'è stata sempre una presa di posizione netta, ..ma l'abbiamo
visto poco fa, perché voi non siete in grado neanche di votare un piccolo emendamento, perché siete
sempre di parte, i fatti dicono questo qua. Noi abbiamo fatto., poi, nella vita non c'è mai fine e niente,
non è che c'è fine a qualcosa, abbiamo fatto quello che è possibile fare con questa creta. Abbiamo fatto
quello che è stato., ciò non significa e non può giustificare., già tu l'hai utilizzato., allora., la questione.,
allora., mi sono., mi ha fatto distrarre, l'ha fatto apposta. Dico., certo., non è che posso andare ad
incappare in questo tipo di intervento, che fa Giuseppe Pappalardo, tipo un intervento da bar, qua non
stiamo facendo intervento da bar, qua stiamo dicendo che anche noi., io sono al microfono dott.
Leonardi., lo so no dipende da me, dipende dal Presidente. Io dico che noi, con la nostra disponibilità,
abbiamo sempre partecipato come minoranza, a quelli che sono stati i lavori di questo Consiglio
comunale. Tante e tante volte, qualcuno si infastidisce anche se diciamo queste cose, ma non fa niente,
andiamo avanti. Abbiamo partecipato a questa., anche tenendo il numero, che non è di nostra
competenza, perché ognuno di noi si deve., (tagliare) un ruolo, e ha un ruolo, minoranza e opposizione.
Abbiamo sempre dimostrato, che nelle parti -più importanti, votazioni importanti, anche con l'assenza
della maggioranza, siamo stati presenti, e questi sono atti non sono parole, e stiamo dicendo ora, stavo
dicendo ora., e lui nel suo intervento fra l'altro., cioè l'ha detto, già mi ha dato anche la risposta. Ci sono
persone che si improvvisano per la politica, e il risultato e qual è? È quello là il risultato,
l'improvvisazione. Hai detto che ci sono persone, che s'improvvisano nella politica. Io dico che non è
possibile, che una semplice Commissione consiliare lavora, e lo dimostrano gli atti che portiamo qua
all'interno dell'Aula, una semplice Commissione consiliare, si attiva affinchè possa risolvere quelli che
sono dei problemi inerenti alla nostra comunità, e ci sono degli Assessori che sono al Governo, perché
sono dei delegati, e quindi sono al Governo, dove praticamente non riescono ad incidere minimamente.
Allora, le cose sono diverse, ci sono diverse sfaccettature, si possono dare diverse letture a questa., un
Assessore, anche preso di buona volontà, però, per motivi vari, tipo: Per le deleghe che hai, magari tu al
momento non hai delle risorse. E allora, il Sindaco deve avere tra virgolette il coraggio di dire: Senti,



siccome in questo periodo, in questo momento, non ci sono le risorse perché tu possa dare, o ^ possa
incidere su quella che è un'attività, magari al momento ritiriamo la delega, e me ne faccio carico io.
Perché ci sono dei numeri che sono sconsolanti, perché, dove c'è l'assessore con deleghe che lavorano, si
vede, è chiaro. Perciò, tenere per forza questa squadra, invece, fra diverse letture dico che non è
possibile, fare un giro di giostra ogni momento, perché le giostre sono montate nel piazzale di Belfiore,
invece, penso che l'avete .. mo., no., voi state incidendo più del giusto, del piano di Belfiore, siamo qua al '
Comune, che so., qua Via Vittorio Emanuele. Dico, io sono più propenso, dare continuità, anche con i
quattro assessori stessi, dare continuità a quello che è un lavoro, perché chi ha fatto l'Assessore, sa per
certo che in dodici mesi, non può incidere per niente, può fare soltanto., (sfilati e sfilittini) e basta.
Perché sull'attività di governo, uno che sta dodici mesi, tranne che., (ciave a testa piena di sostanza
grigia o e super super.. ) non può incidere, in dodici mesi., perché è fisiologico, e chi ha fatto un
pochettino... oppure abbia maturato quest'esperienza, sa per certo di che cosa sto parlando. ..(c'è però..)
dobbiamo girare attorno un problema ..(o'bellico ogni che per forza) in questa squadra di Governo di
avete ogni consigliere..( Abid Hassan accentuata questo) qua stiamo parlando del governo della città,
con tutti i vari problemi che abbiamo. Io sono., sto dicendo di avere più continuità con gli assessori,
perché secondo me in dodici, .. non può incidere., (giungendo)., (ma che stessa sorte che sono) perché se
noi facciamo poi., entriamo in merito alle persone, poi ci perdiamo. La persona qua non c'entra
assolutamente niente. Poi, siccome ognuno di noi deve difendere delle posizioni, io sto., con i numeri,
...(quattro del venti le posizioni). Io non voglio fare, ne intervento di maggioranza, ne intervento di
minoranza, sto dicendo soltanto, vogliamo vedere..( stesso umbra) e vediamo di che cosa stiamo
parlando, e poi dopodiché, se; noi dobbiamo essere ancora più stimolati., allora., allora., ascolta
Pappalardo, quando si alza il livello... (quando Gaza il realizzato da una cosa.. sin..pocu ragazzetto
ancora), perché quando si alza il livello., (io azzardo il bello bagnino che sta finendo non sto ovviamente
glielo sto dicendo spetta incongrua) ..sto concludendo Presidente, io sto dicendo cose importanti, lo sto
dicendo, anche ora per concludere, quando si alza il livello quando., (c'è la valutazione si alza ciao)
dobbiamo alzare il livello del fiume? Dobbiamo., fare ..(ma per farlo forense ha atti Roma senza
simulando una gestione) ma tu vuoi collaborare.. no ..l'opposizione sei tu in questo caso, non sono io.

Cons. Magra
Signor Presidente, colleghi Consiglieri. Io, semplicemente volevo far rilevare una cosa fondamentale.

Questa maggioranza viene attaccata, sembra che non diamo parola, siamo contrari, ma che se ne voglia
dire, il mio Presidente, in questo momento, ha dato spazio al consigliere Amato, parlando di tutto e di
più, fuori tema completamente, perché non eravamo all'ordine del giorno, ma con tutto ciò fa parte del
brodo, fa parte del gioco, e noi lo accettiamo molto volentieri. Ora, vado al discorso che ha fatto il
consigliere Amato. Certo, ovviamente c'è un pizzico di contraddizione, un discorso molto controverso, da
un lato diciamo una. cosa, dall'altro lato diciamo un'altra cosa, da un lato diciamo che ci sono degli
incompetenti, tra virgolette, perché, purtroppo la realtà è quella., sostanzialmente è questo in pratica^
dall'altro lato, diciamo che purtroppo non ci sono le risorse tali da poter mantenere un assessorato,
perché non c'è la fattibilità del dell'operato degli Assessori. Allora, cerchiamo di avere uno schema ben
preciso. L'Assessore è un nominato, il Consigliere è un eletto, l'Assessore viene nominato dal Sindaco, e
risponde anche al Consiglio comunale, su alcune questioni che riguardano le loro deleghe. Sin qua ci
siamo tutti quanti, non credo di sbagliare. Praticamente, l'Assessore non può relazionare in Consiglio
comunale, l'Assessore può relazionare sulla fattispecie di un determinato caso, ma poi, l'Assessore
demanda tutto al Sindaco. Il Sindaco, nella sua relazione semestrale o annuale che sia, dice, tutto
l'operato che ha fatto la sua Amministrazione.. No, Io vediamo., è così, Mario, non è che io mi voglio
inventare le regole, ma sono queste le cose. Quindi, altra cosa importante, scusa Giuseppe, altra cosa
importante che hai omesso di dire, la fattibilità di un assessore, non si vede sulle cose che va produrre,
ma l'Assessore ha anche un compito di Indirizzo, di organizzazione degli uffici, non perché nel mio
Assessorato, io non c'ho soldi da spendere, non vado a fare questo lavoro di organizzazione, quindi,
rapporto non tangibile.. Mario, io non ti ho interrotto, scusami, quindi cerca di ascoltarmi. C'è un
lavoro non tangibile da parte dell'Assessore, che nessuno lo può quantificare, ideologico, organizzativo,
le risorse umane, che va a controllare le risorse umane. C'è, tutte queste cose da fare, ma non è tangibile
il lavoro dell'Assessore. Quindi, caro Mario, ripeto, pur condividendo in parte quello che tu hai
sollevato, le tue osservazioni, ma chiaramente, mi trovi contrarie su tutto il resto. Grazie Presidente.



Cons. D'Asero
Grazie. Allora, la relazione che mi appresto a leggere riguarda l'attività della Commissione relativa al
primo semestre duemila quindici. L'attività svolta dalla seconda Commissione, prende spunto dal
confronto avvenuto nei primi periodi dell'anno, con i vari Assessori aventi delega attinenti alle
competenze proprie della Commissione. In particolare sono stati convocati, sia gli Assessori che i capi
Area, al fine di individuare le tematiche di maggiore interesse, sia per la collettività, che per l'attività
amministrativa, posta in essere dall'Amministrazione comunale. Rimanendo sempre all'interno della
funzione di indirizzo e controllo, deputata ai Consiglieri comunali. In certi casi, tale attività si è
trasformata in proposta, dando vita a importanti regolamenti funzionali all'attività dell'Ente. In
particolare, dal confronto con le all'Area servizi sociali, è emersa la necessità di andare a racchiudere in
un unico Regolamento, le linee di indirizzo trattate con precedenti delibere di Giunta, relative alle
strutture per la prima infanzia, nata in occasione della programmazione dei fondi del Piano di azione e
coesione. Pertanto, la Commissione si è dedicata alla formulazione di dare Regolamento, approvato
successivamente al Consiglio comunale, ed oggi di vigente. La Commissione, poi, partendo da alcune
problematiche inerenti la gestione del civico cimitero, relativamente al rinnovo delle delle concessioni
cimiteriali, diritto d'uso in assenza di discendenti da parte del concessionario e altre problematiche, che
determinano un ingente carico burocratico per i competenti uffici, ha deciso di intraprendere la
redazione del nuovo regolamento di polizia mortuaria. La finalità che la Commissione si è prefissata, è
proprio quella di semplificare le procedure di rinnovo delle concessioni cimiteriali, fissando dei criteri
più chiari, rispetto a quelle contenute nel vigente Regolamento. Determinando in tal modo, risposte più
rapide alle esigenze del cittadino e abbassando la richiesta di nuove sepolture private, anche riferimento
alla prossima saturazione delle aree cimiteriali disponibili. Alla data del trenta giugno duemila quindici,
era ancora in trattazione, la stesura di tale regolamento da parte della Commissione. Grazie.

Il Vice Presidente , constata la necessità di sostituzione dello scrutatore Sapia, in quanto assente, con
il Cons. Vasta.

Il V. Segretario, procede alla votazione per appello nominale e da atto del seguente risultato:
> Consiglieri presenti n.12: Cantarella V., Magra, D'Asero, Pappalardo, Mignemi, Vasta, Amato,

Chisari, Rapisarda, Petralia, Cantarella M.3 Mursia.
> Consiglieri assentì n.S: Furnari, La Delfa, Giuffrida, Salva, Ventura, Sapienza, Portale, Sapia.
> Hanno espresso voto favorevole n. 12 Consiglieri: Cantarella V., Magra, D'Asero, Pappalardo,

Mignemi, Vasta, Amato, Chisari, Rapisarda, Petralia, Cantarella M., Mursia.
^- Hanno espresso voto contrario n. O Consiglieri:
> Si sono astenuti n. = = Consiglieri.

Consiglieri assegnati
n.20

Consiglieri votanti
n.12

Consiglieri in carica
n.20

Consiglieri astenuti
n. = =

Consiglieri presentì
n.12

Consiglieri assenti
n. 8

VotazionerFavorevoli n.12 Contrari: n. O
Sostituzione scrutatore

Sapia con Vasta
Approvata

II Vice Presidente., con 12 voti favorevoli e n. 8 assenti, dichiara accolta la sostituzione. Invita a votare il
2° punto alPo.d.g. "Relazione Sull'attività svolta nel 1° semestre 2015 dalla II C.C.O. "

II V. Segretario, procede alla votazione per appello nominale e da atto del seguente risultato:
> Consiglieri presenti n.ll: Cantarella V, Magra, D'Asero, Pappalardo, Vasta, Amato, Chisari,

Rapisarda, Petralia, Cantarella M-, Mursia.



Consiglieri assenti n.9: Furnari, La Delfa, Giuffrida, Mignemi, Salva, Ventura, Sapienza, Portale;
Sapia.
Hanno espresso voto favorevole n. 11 Consiglieri: Cantarella V., Magra, D'Asero, Pappalardo,
Vasta, Amato, Chisari, Rapisarda, Petralia, Cantarella M., Mursia.
Hanno espresso voto contrario n. O Consiglieri:
Si sono astenuti n, = = Consiglieri.

Consiglieri assegnati
n.20

Consiglieri votanti
n, 11

Consiglieri in carica
n.20

Consiglieri astenuti
n. " ~

Consiglieri presenti
n.ll

Consiglieri assenti
n.9

Votazione: Favo revoli n.ll Contrari: n. O

Relazione Sull'attività svolta
nel I0 semestre 2015 dalla II C.C.Q.

Approvata

// Vice Presidente-, con 11 voti favorevoli e n. 9 assenti, dichiara accolta la Relazione Sull'attività svolta
nel r semestre 2015 dalla II C.C.O.



IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO
F. to dott. Vincenzo Cantarella

IL Vice SEGRETARIO GENERALE
F.to dott. Salvatore Leonardi

Si attesta che copia della presente deliberazione viene pubblicata all'albo pretorio on - line di questo

Comune, per 15 giorni consecutivi, a partire dal giorno 2 1 G I Ù . 201fi

Dalla residenza municipale,, addì L i _ • • • . ' - j

ILSEGRETARIO GENERALE
1— -JfoDr. Antpnio M, Caduto

f)ott- Salvaioi'e LCD

CER TIFICA TO DI PUBBLICAZIONE
II Segretario Generale, su conforme relazione dell'impiegato addetto alla pubblicazione degli atti

CERTIFICA

Che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on - line di questo Comune dal
giorno per 15 giorni consecutivi.

Che contro di essa sono/non sono stati prodotti, a questo ufficio, opposizioni o reclami.

Dalla Residenza Municipale, addì

IL MESSO COMUNALE

IL CAPO DELLA 6 * AREA DELLE P.O.
F.to Dr. Salvatore Leonardi

IL CAPO DELLA I * AREA DELLE P.O.
F.to Dr. Salvatore Leonardi

IL SEGRETARIO GENERALE
F.to Dr. Antonio M. Caputo

E' copia conforme al suo originale da servire per uso amministrativo

2 -" r> t • t f^f\Ai\f~-, ,- =. ! ;\

HMSEGRETARIO GÈ

ESECUTIVA PER DECORRENZA DEI TERMINI IL

IMMIÌDIATAMKNTlì 1ÌSIÌCUTIVA

Biancavitta, addì IL SEGRETARIO GENERALE
F.to Antonio M. Caputo


